

Sobrevive a temperatura infernal

Bombrera con voluntad de hierro

Belén

Provincia: Heredia
Población: 11.279 hab
Extensión: 3.51 km²



Belén

♦ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@telefe.co.cr

Desde que Yorlenny Mora decidió ser bombera voluntaria, hace diez años, supo que estaba expuesta a todo y el pasado miércoles enfrentó una caliente prueba de su valor.

Ese día tuvo un duelo con las llamas que destruyeron una lujosa casa en residencial Los Arcos, en Belén de Heredia.

Sobrevivió a una temperatura infernal de unos 1200 grados celsius y se llevó un fuerte golpe en el cuello.

“Siempre estuve segura de que iba a salir de ahí. Tuve un Angel de la guarda que me



cuidó, en el momento más difícil un compañero me sacó”, recordó Yorlenny, quien estando a salvo no se rindió, siguió en la batalla a pesar de que no aguantaba el dolor.

“Ellos me dijeron que me dejara revisar por los paramédicos, porque era un golpe muy peligroso. Me llevaron al hospital y estuve como una hora. Me dijeron que el problema era más que todo muscular”, explicó la bombera, con tres años de estar en la estación de San Antonio de Belén.

Esta es la primera vez que Yorlenny, quien de pro-



CREO QUE...

MARCO ROSALES
JEFE ESTACION
DE BELÉN

“Es un ejemplo porque tiene muchas obligaciones en su vida”

ROBERTO ACOSTA D.

fesión es fisioterapeuta, sufre un accidente atendiendo una emergencia.

Hijos son su inspiración. Yorlenny es mamá de dos hijos quienes son su inspiración. “Ellos se asustaron mucho, pero saben que es parte del trabajo”.



Yorlenny tiene tres años de ser bombera voluntaria en Belén.

ROBERTO ACOSTA D.

El casco le quedó con una marca. Fue cuando le cayó el techo.

ROBERTO ACOSTA D.